

地域密着型通所介護運営推進会議

報告書

会議名称 令和4年度 第2回 運営推進会議

事業所名 デイサービス あかねの家

令和5年3月中に開催予定としておりましたが、コロナ感染症予防対策の為書面での開催と致しまして、ご報告とさせていただきます。

1 ◎現状報告

	要支援1	要支援2	要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5
男性	0	0	0	3	0	0	0
女性	0	1	4	5	2	0	1
全体数	0	1	4	8	2	0	1

- ・営業日 月～金
- ・一日利用者人数 6名～9名
- ・総利用者数16名（R5・3月現在）
- ・男性 3名 女性 13名
- ・90代5名、80代7名、70代4名となります。
- ・新規ご利用者・介護度の変更、施設入所等変動有りました。

2 ◎職員の配置状況

- ・管理者 兼務 生活相談員 1名
- ・介護職員 4名
- ・機能訓練指導員（看護師） 2名

☆ご利用者様の日々の様子を観察・把握し健康チェック、心身共の変化等に早期に気付いて行けるように、職員一同努めていきたいと思っております。身体機能低下予防の体操や楽しみながら体を動かす運動、脳トレーニング等も継続し行います。

3 ◎活動状況 《行事報告----令和4・10月～令和5・3月》

*10月 誕生日会・コロナ感染状況を懸念し、特別な行事等は中止させて頂きました。

*11月 誕生日会・コロナ感染状況を懸念し、特別な行事等は中止させて頂きました。

*12月 クリスマス会—プレゼントにミニツリーを作りました。折り紙でツリーを作り、飾り付けを利用者様にさせて頂きました。星や丸い玉など小さい飾りなのでつまみにくいのですが、頑張って作成し可愛くて世界に1つのツリーが出来上がりました。会ではビンゴゲームを行い、クリスマスソングを歌唱し楽しめました。

*令和5・1月 誕生日会 ・鏡開きのつもりであられ入りのぜんざいを作りおやつに食べて頂きました。

*2月 誕生日会 ・バレンタインチョコのプレゼント ・新聞紙で鉄砲作りをし、パーンと気持ち良い音を鳴らしました。皆さん子供に戻った様に楽しそうに良い顔をされていた。

*3月 誕生日会 ・折り紙でお雛様とお内裏様を作りました。懸命に取り組んで頂き素敵に出来上がりました。 ・桜花見（後沖川べりの満開の桜を見ることが出来ました）

地震訓練—大きい地震発生を想定し一時避難場所まで移動しました。ご利用者様にご協力頂き、行う事が出来ました。今後もコロナ感染症予防対策に配慮しながら災害時に備え訓練を実施して行きたいと思えます。

☆長引くコロナ禍で制限される事もある中、出来る範囲内の活動になりますが、ご利用者様が日々楽しんで過ごして頂けるよう、創意工夫して行きたいと思えます。

4 ◎事故 ヒヤリ・ハットの報告

事故の報告1件ありました。

・10/17 ご利用者様をトイレへ誘導中、体のバランスを崩し支えきれずに転倒され骨折してしまいました。

ヒヤリ・ハット1件ありました。

・10/14 朝の来所時には異常なかったのですが、入浴後眠り深くなっていき、食事も取れなくなり、声掛けに反応はあるものの異変と判断し身体の状態をご家族様にご連絡致しました。発熱あり正午過ぎ救急搬送となりました。

※再発防止策としましては、歩行の不安定な方の移動時、前・背後から必ずペアになり介助を行う事を徹底しているのですが、常に目を離さない事、油断しない事を再度徹底して行います。利用者様へお声掛けし配慮を怠らず、職員同士も互いに声掛け合い、その場の状況共有をしながら介助を行っていきます。今後は事故・お怪我等のないように職員一同充分留意してまいります。

5 ◎新型コロナ感染症予防対策

- ・朝の送迎時ご自宅、来所時の体温測定、体調チェック、マスク着用、手指消毒
- ・空気清浄機設置、室内換気、パーテーションの設置
- ・室内清掃の徹底、アルコール消毒
- ・職員の体温測定、体調管理、マスク着用、手指消毒

☆コロナ感染症予防対策は引き続き行います。

感染状況もかなり減少し、マスク着用も自由化にはなっております。とはいえ、ご高齢、疾患をお持ちの方もおられる事から、マスク着用、手指消毒、今までと同様の対策は行います。と同時にインフルエンザや体調管理には職員一同気を緩めることなく、予防対策を徹底して実施して行きます。皆様の体調等日々の観察を怠らず、お声掛けや普通の会話等から体調の変化にも配慮し対応して行きたいと思っております。

6 ◎ご意見ご要望等

(ご利用者様・ご家族様)

- ・認知症も進み色々ご迷惑を掛けています。
- ・親しみやすい雰囲気があるのでつついお願い事が多くなってしまいます。
- ・母も楽しみに通わせてもらっています。
- ・きめ細やかに気を遣って頂き嬉しく思います。手指消毒も丁寧にしてもらっています。
- ・手足の運動が足りないので出来るだけ動くように仕向けてください。人との接触で気分転換になっているようです。
- ・職員の皆さまの協力で一日優雅に退屈なく過ごさせてもらい、私も安心して送り出しています。何分不自由な身体ですがよろしくお願い致します。
- ・最近元気になりました。力も強く食事をする際起こそうとすると突っ張って苦勞する事がありました。ベッドからすべり落ちる事もありました。今気になることは長時間の同じ姿勢、介助を強くして骨に異常をきたさないか、尿路感染症にならないかです。

(市職員様)

・昨年度中はコロナウイルス感染症対策にご尽力いただきありがとうございます。引き続きご協力をお願いいたします。政府は感染症法上の5類への移行を決めたことから、様々な施策も段階的に変化しようとしています。

日々の様子を拝見し毎日のレクリエーションだけでなく、クリスマスやひな祭り等季節のイベントを楽しまれたようで、ご利用者様も季節の移り変わりを味わうことが出来たのではないのでしょうか。コロナウイルス感染症だけでなく、インフルエンザもある状況です。ご利用者様や職員の皆様においても体調等に充分お気をつけください。

☆皆様お忙しい中、貴重なご意見等を頂戴いたしまして有り難うございます。
今後もコロナウイルス感染症防止対策を充分行い、と同時に、ご利用者様の安全に留意し、ご満足頂けるサービスの提供を目指し今一度気を引き締め日々の業務に職員一同努めて行きたいと思っております。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

次回開催日 令和 5 年 9 月頃予定しております。

☆今後のコロナ感染状況やその時の情勢等により日程変更、人数制限、書面開催等の対応とさせて頂く事をご了承いただきますようお願いいたします。